ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico







Redacción

Sumar se querella contra el CGPJ y su presidente considera que es una maniobra política que incrementa la tensión

Sorpresa e incredulidad ha sido la primera reacción de los operadores jurídicos ante la querella de 27 paginas presentada esta mañana en el registro del Tribunal Supremo por el diputado de Sumar y portavoz de Izquierda Unida (IU) en el Congreso, Enrique Santiago. A su juicio, el CGPJ se ha extralimitado en sus funciones con comentarios que han incendiado la sociedad y generado un movimiento de repulsa generalizado.

Los juristas consultados lo ven como una "nueva falta de respeto a la división de poderes, que es la esencia de las democracias liberales, y que se superpone a otra que se manifiesta en el contenido de la Ley de Amnistía". No creen que vaya a tener recorrido porque parece previsible que el Tribunal Supremo no la admita a trámite.

El presidente interino del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Vicente Guilarte, ha lamentado la querella presentada la mañana de este viernes por Sumar contra él y los demás vocales conservadores que aprobaron la declaración institucional

...